

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan di Kecamatan IX Koto Sungai Lasi Kabupaten Solok mengenai persepsi petani terkait program AUTP sebagai sebuah inovasi dapat disimpulkan bahwa :

1. Pelaksanaan program AUTP di Kecamatan IX Koto Sungai Lasi Kabupaten Solok sudah berjalan dengan baik. Namun perlunya ditingkatkan frekuensi sosialisasi dari pihak AUTP agar petani dapat mengetahui informasi lebih lanjut terkait perkembangan program.
2. Petani di Kecamatan IX Koto Sungai Lasi memiliki persepsi yang baik terhadap program AUTP dengan total skor untuk persepsi secara keseluruhan yaitu 5846. Yang artinya semakin baik persepsi petani terhadap program, maka semakin tinggi niat petani untuk mengadopsi program ini lebih lanjut. Berdasarkan uji statistik deskriptif yang telah dilakukan terhadap masing-masing variabel, diketahui total skor pada variabel keuntungan relatif yaitu 831 yang berada pada kategori sangat baik. Selanjutnya pada variabel kesesuaian diperoleh total skor 732 yang juga berada pada kategori sangat baik, begitu juga dengan variabel kerumitan diperoleh total skor 1046 yang juga berada pada kategori sangat baik. Kemudian pada variabel ketercobaan diperoleh skor 208 dengan kategori kurang baik. Sedangkan variabel keterlihatan diperoleh total skor 1153, dan variabel pelaksanaan dengan total skor 1876 berada pada kategori baik.

B. Saran

1. Pentingnya melakukan sosialisasi rutin kepada masyarakat petani agar dapat menumbuhkan kesadaran akan pentingnya mengikuti program AUTP ini, dengan kenyataan resiko gagal panen bisa kapan saja terjadi. Oleh karena itu pihak asuransi dan PPL harus bisa lebih meyakinkan petani dan memberikan pemahaman akan pentingnya program AUTP sehingga manfaat yang diberikan oleh AUTP dan adanya jaminan keberlanjutan usahatani dapat dirasakan oleh seluruh petani di Kecamatan IX Koto Sungai Lasi Kabupaten Solok.

Berdasarkan hasil wawancara saat melakukan penelitian, para petani yang ingin mengikuti program AUP kembali di periode 2020 ini didominasi oleh salah satu jorong di Kecamatan IX Koto Sungai Lasi ini dikarenakan bantuan tersebut berlokasi di sekitar sawah petani di salah satu jorong tersebut. Oleh karena itu langkah yang dilakukan oleh pihak asuransi terhadap kebijakan bantuan berupa irigasi sebaiknya diberikan secara merata kepada masyarakat di Kecamatan IX Koto Sungai Lasi tersebut agar masyarakat dapat secara berkelanjutan menjadi peserta AUP.

